



Funcionarios lograron acuerdo con el Servicio de Salud Los Ríos

MEDIDAS. Ayer, trabajadores retomaron funciones. Fijaron cronograma para cumplimiento de demandas.

María Alejandra Pino C.
mariaalejandra.pino@australhiviva.cl

Tras llegar a un acuerdo con el Servicio de Salud Los Ríos la noche del martes, la Federación de Asociaciones de Funcionarios de la Salud, Fenats Nacional Región de Los Ríos, dio término a la toma de las dependencias de esta institución pública y ayer en la mañana los funcionarios retomaron sus labores.

Fabiola Leiva, presidenta del gremio, señaló su conformidad con el acuerdo alcanzado e informó que se logró abordar el pliego de peticiones en su totalidad, estableciendo el Servicio de Salud Los Ríos -detalló- un cronograma para el cumplimiento de las demandas.

“Uno planteaba las demandas a la directora (del Servicio de Salud Los Ríos), pero quedaban sin respuesta, por eso ahora la petición fue clara, que nos den fechas concretas de cuándo se va a ejecutar cada punto planteado en el petitorio”, señaló.

Este acuerdo se logró con la presencia de representantes del Ministerio de Salud -vía telemática- como garantes de éste, específicamente del área de Relaciones Laborales y la seremi de Salud, condición que pu-



AGENCIA UN

DESDE AYER EL SERVICIO FUNCIONA CON NORMALIDAD.

so el gremio para establecer un diálogo.

Al respecto, la directora regional del Servicio de Salud Los Ríos, Marianela Rubilar, señaló: “Hemos concretado un cronograma y hoja de ruta conjunta que aborda todos los temas planteados por Fenats Nacional-Los Ríos, retomando así el diálogo que, estamos convencidos, es siempre el camino para poder avanzar en mejoras para los funcionarios y funcionarias. Lo que a su vez es fundamental para cumplir con nuestra meta máxima, que es construir una red de salud pública regional capaz de entregar prestaciones de mayor calidad a nuestros usuarios”.

En esta línea -dijo- “consideramos tremendamente positivo

lograr que nuestros compromisos se plasmen en acuerdo de manera clara y con fechas para cumplir. Agradecemos las voluntades y disposición, que ahora debemos mantener para que se plasmen en hechos concretos”.

Los compromisos del Servicio de Salud incluidos en el cronograma de acuerdos se agrupan en las siguientes materias: entrega de información relativa a regularización de cargos, llamados a concursos, procesos de recursos humanos, solicitudes de cargos, entre otros. Calendarización de visitas a establecimientos de la red asistencial. Difusión del plan de intervenciones de la red asistencial Los Ríos; y auditorías internas en establecimientos de la red asistencial. ☞